

Rechnung 1978

Wiederum ist von einem erfreulichen Rechnungsabschluss für das Betriebsjahr 1978 zu berichten. Die Einnahmen bewegen sich etwa im Rahmen des Vorjahres. Der Mehreingang der Mitgliederbeiträge wird durch die Mindereinnahmen bei den Eintrittsgeldern kompensiert.

Bedeutende Einsparungen auf der Ausgabenseite können bei den Positionen Ausstellungskosten, Beleuchtung, Heizung, Reinigung sowie bei den allgemeinen Verwaltungskosten vermerkt werden.

Diese erfreulichen Tatsachen haben es erlaubt, die restlichen Fr. 250 000.-, die 1976 zu Lasten des Sammlungsfonds 1 entnommen wurden, zurückzuzahlen. Im weiteren wurde der Verlustvortrag aus 1977 im Betrage von Fr. 22 488.19 auf Fr. 2901.28 reduziert.

Die finanzielle Lage der Gesellschaft ist somit wieder in Ordnung.

Der Quästor